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REQUERIMENTO Nº 242/2022 
 

CONSIDERANDO que o estado de conservação da Unidade 

Básica de Saúde – Paulo Maneta está precário, principalmente com respeito 

à pintura.  

 

CONSIDERANDO que há necessidade manter o local, digno de 

respeito dentro das melhores condições possíveis. 

 

REQUEIRO ao Exmo. Presidente da Câmara Municipal, 

Vereador Antônio Filho Botelho - Toninho Valflor, ouvido o Egrégio 

Plenário, nos termos do inciso VIII do artigo 147 da Resolução nº 001/91 

combinado com o disposto no inciso XII do artigo 12 da Lei Orgânica do 

Município, que este expediente seja encaminhado ao Chefe do Poder 

Executivo, solicitando que informe a esta Casa de Leis o seguinte quanto a 

Unidade Básica de Saúde – Paulo Maneta: 

 

a) Há previsão para pintura e reforma do prédio da Unidade 

Básica de Saúde Paulo Maneta? 

b) Caso positivo, será feita na totalidade, ou parcialidade? 

c) Caso não seja feita a reforma, qual procedimento será tomado 

para manter o bem estar, saúde e segurança dos visitantes da 

UBS?  

d) Outras informações que se façam necessárias. 

 

Plenário Benedicto Roschel de Moraes aos 03 (três) dias do mês de 

novembro de 2022. 

 

João Sené 

Vereador – UNIÃO 


